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В статье затрагиваются основные проблемы процесса доказывания при осуществлении судебного контроля за 
досудебным производством, для понимания которых приведен анализ вопросов, касающихся системы доказывания 
и взаимодействия ее элементов. Аргументирована важность правильного определения предмета доказывания, 
круга субъектов доказывания и средств доказывания, являющихся взаимоопределяющими составными элементами 
системы доказывания, продемонстрированы связанные с этим судебные ошибки, предложены способы «выравни-
вания» процессуального положения субъектов доказывания.
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The article covers the main problems of the process of proving in exercising judicial control over pre-trial proceedings; 
in order to understand such problems, the author analyzes the issues concerning the system of proving and the interaction 
between its elements. The paper gives reasons for the importance of correct determination of the matter of proving, the 
range of subjects of proving and means of proving being fundamental constituent elements of the system of proving, shows 
the related judicial mistakes, proposes means of “alignment” of the procedural position of subjects of proving.
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